

11 de marzo de 2024

Estimados hermanos cursillistas de todo el mundo:

En los últimos tiempos se han expresado, en diversos grupos y foros virtuales de la familia cursillista, opiniones muy desacertadas, poco fundadas y tendenciosas, sobre el magisterio del Papa Francisco, especialmente a partir de la declaración “Fiducia supplicans”. También se ha indicado que el Movimiento de Cursillos de Cristiandad (MCC) tendría que analizar y posicionarse ante dicha declaración.

En este sentido, el Organismo Mundial de Cursillos de Cristiandad (OMCC) quisiera puntualizar lo siguiente:

En primer lugar, expresar una profunda comunión eclesial y adhesión al Papa Francisco, así como a su magisterio como pastor de la Iglesia universal. Agradecemos al Papa sus enseñanzas que, en continuidad con la tradición de la Iglesia, hacen que el Evangelio siga siendo Buena Nueva para todos los hombres y mujeres de hoy.

En segundo lugar, subrayar, como se señala en Ideas Fundamentales 3Ed. (n. 295), que la comunión firme y convencida con el Papa es garantía de identidad y fecundidad apostólica para el MCC. Una de las líneas básicas de actuación de este OMCC es precisamente impulsar la eclesialidad del Movimiento, concretada de forma particular en el seguimiento de las indicaciones y pautas derivadas del actual Magisterio de la Iglesia, especialmente de las propuestas del Papa Francisco. Todos en el MCC, laicos y sacerdotes, dirigentes y cursillistas, estamos llamados a ese seguimiento filial del Papa: solo así podrá el Movimiento dar el fruto que está llamado a dar.

Finalmente, recordar, como también se indica en Ideas Fundamentales 3Ed. (n. 57) que la fidelidad a nuestro carisma conlleva un permanente ejercicio de discernimiento, atendiendo tanto a la realidad de nuestro tiempo, donde se sigue escuchando la voz del Espíritu, como las enseñanzas del Magisterio, que continúa dando pautas para la evangelización en nuestro tiempo. Sólo así podremos seguir respondiendo a la llamada de llevar el amor misericordioso de Dios a nuestros hermanos y hermanas.

Pidamos al Señor por su Iglesia: por toda ella, pero especialmente por el Papa, por su salud, sus intenciones y su ministerio, y por nuestro querido Movimiento de Cursillos, para que pueda ser lo que El sueña de nosotros.



Fdo. Álvaro Martínez Moreno,  
Presidente  
Organismo Mundial de Cursillos de Cristiandad



Fdo. José Ángel Saiz Meneses,  
Arzobispo de Sevilla, Asesor eclesiástico  
Organismo Mundial de Cursillos de Cristiandad